



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0131/2025

Nicolás Romero, Estado de México, 3 de febrero de 2025

#### POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX REPELEN AGRESIÓN Y DETIENEN A DOS SUJETOS PROBABLES RESPONSABLES DE TENTATIVA DE HOMICIDIO

- *Los uniformados fueron agredidos en dos ocasiones con detonaciones de arma de fuego.*
- *Se les decomisaron tres armas de fuego cortas, dos armas de fuego largas, cargadores, cartuchos útiles y dos automóviles.*
- *Es posible que los agresores trabajen para un grupo delictivo con orígenes en el estado de Jalisco.*

Efectiva respuesta permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieran a dos posibles implicados en el delito de tentativa de homicidio, quienes en varias ocasiones dispararon contra los integrantes de la Policía Estatal.

Durante operaciones tácticas, en el marco del Operativo Interinstitucional instruido en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, sobre la calle Cuba, en la colonia San Ildefonso, los oficiales observaron que un sujeto realizaba detonaciones al aire y al percatarse de su presencia disparó en contra de ellos e intento huir.





## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Los policías estatales repelieron la agresión y persiguieron al individuo, el cual ingresó a una casa, en donde otro hombre de igual manera comenzó a disparar en contra de las fuerzas del orden, las cuales por segunda ocasión realizaron maniobras de protección a su integridad y tras la oportuna intervención lograron la aprehensión de César "N" de 52 y Fernando "N" de 30 años de edad, a quienes les decomisaron tres armas de fuego cortas, dos armas largas, cargadores, diversos cartuchos útiles, así como dos vehículos.

Los sospechosos después de conocer los derechos que la ley consagra a su favor, fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación jurídica.

De acuerdo con las primeras investigaciones, los detenidos podrían formar parte de un grupo criminal con orígenes en el estado de Jalisco, por lo que las averiguaciones continuarán.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS\_Edomex.

